

# やすと



四日市市立八郷小学校

かしこく、あたたかく、たくましく

平成24年5月2日

第3号

桜の季節もあっという間に過ぎ、芽吹き季節となりました。校舎4階から見える伊坂の山の景色も若草色が混じってとてもきれいです。廊下側から各クラスの様子を見ると、落ち着いた学習活動も始まり、教室の中からは、「ハイ、ハイ、ハイ、ハイ」と元気に手を挙げる子ども達の声、隣のクラスからは、先生と子ども達の大きな笑い声が聞こえてきます。

## 授業参観・PTA総会にご参加いただきありがとうございました

4月27日(木)の授業参観、PTA総会には、風雨の悪天候の中、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。新しい環境での初めての授業参観、いかがでしたか。お子さんの成長した姿が見られましたでしょうか。また、保護者の皆様からご覧になった学校の様子はどうだったでしょうか。子どもたちにとって、おうちの方が見に来てくださることはうれしいことでもあるし、緊張することでもあるようです。どの学級の子どもたちも一生懸命学習に集中していたように思います。

また、PTA総会にも多くの皆様にご参加をいただき、予定された議事も滞りなく進行することができました。本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



## 安全部会のご参加を・・・子どもたちの見守りの芽が広がっています

八郷小学校は、比較的安全・安心な地域ですが、不審者の出現や交通事故等心配なこともあります。子どもたちは、朝は集団登校をし、福寿会の方をはじめ保護者の方が旗当番等で見守っていただいておりますが、下校時は



ばらばらで下校し、安全確保の面で課題がありました。

そこで、「安全部会」という組織のもと、福寿会の方や自治会、地域の方、保護者の方など様々な方に協力していただいて、下校時の見守りをしていただいています。現在、264名の方が安全部会に参加していただいています。本当にありがたいことだと感謝しています。

5月12日には、「安全部会」の総会が開かれます。内容を深くご理解いただき、より確かな組織になっていけばと願っています。保護者の方にもご自身のできる範囲の時間でご協力いただけますようお願いいたします。



### 学校生活から



5月26日（木）、5年生が学校近くの田んぼで田植え体験をしました。この体験は、社会科で学習する米作りをより身近で感じようと、総合の時間に地域の小崎哲司さんの田んぼをお借りして、実施しているものです。

当日はお天気に恵まれ晴天のもと、みんな元気に裸足で田んぼに入っていました。「うわー。気持ちいい」「泥に足がはまるー」「足が重っ」などにぎやかな声があちこちで聞こえてきます。待っているグループは、その声を聞いて興味津々で「早く入りたいよー」とこれもまたにぎやかなこと。一列に並んで田植えが始まりました。苗を3、4本ずつ取り、張ってあるひもの目印からずれないように慎重に植えていきます。初めて田植えをする子がほとんどでしたが、小崎さんのご指導により植えていくうちに慣れてきて、なかなかすばらしい腰つきでさっと植えていました。みんなの感想を聞いたところ、「楽しかった」「もっとやってみたい」「どろどろした感覚で足がなかなか抜けなかったのが難しかった」など、いろいろな声を聞くことができました。

苗を植えるまでに田起こしやしろかきをしていただいたことや、これからいろいろな世話があってお米が成長することを感じ取ってくれたらいいなと思いました。

